

LA SIMULATION EN APPUI AUX OPÉRATIONS

SIMULATION IN SUPPORT OF OPERATIONS

Dans le cadre de l'appui aux opérations, la simulation est une solution émergente qui s'insère dans le processus de conception de conduite et d'exploitation de missions

MISSIONS

Renforcer la capacité d'engagement des forces avant pendant et entre les actions de combat

- Avant : décider mieux et plus vite que l'ennemi en conception des ordres
- Pendant : mieux comprendre la situation pour manœuvrer plus efficacement
- Entre : entretenir les savoir-faire tactiques et techniques de la troupe

CARACTÉRISTIQUES

- Avant : outil d'analyse terrain 3D, wargaming, caisse à sable numérique...
- Pendant : utilisation de la réalité augmentée
- Entre : réutilisation des simulateurs d'entraînement

In the framework of operations support, simulation is an emerging solution which ties in with the process of designing, conducting and exploiting missions

MISSIONS

To enhance the engagement capability of the armed forces before, during and between combat actions

- Before: to decide more efficiently and faster than the enemy for orders conception
- During: to understand the situation better in order to manoeuvre more effectively
- Between: to maintain the tactical and technical know-how of the troops

SPECIFICATIONS

- Before: 3-D field analysis tool, wargaming, digital sandbox, etc.
- During: use of augmented reality
- Between: re-use of training simulators

